

Jahresbericht 2023 Präsident

Das vergangene Vereinsjahr darf durchaus als erfolgreich bezeichnet werden. Erfolgreich im Sinne von gemeinsamen Aktivitäten in sportlicher, aber auch geselliger Hinsicht.

Viele Anlässe und wunderbare Momente, die in guter Erinnerung bleiben werden, durften wir Turner erleben. Der Höhepunkt bildeten die beiden Turnfestwochenenden in Pieterlen. Der TV Studen war von Klein bis Gross resp. von Jung bis Alt top vertreten.

Vorgängig fand noch der Seeländische Jugendspieltag in Studen statt, welcher in Zusammenarbeit mit dem DTV organisiert und bei besten Wetter- und Wettkampfbedingungen erfolgreich durchgeführt werden konnte.

Unsere Kulturreise nach Hamburg war ebenfalls sehr aufschlussreich und eine Reise, die ich nicht missen möchte. Genauso wie unsere Abendunterhaltungen, wo es uns in allen Bereichen gelungen ist, an die früheren Erfolge anzuknüpfen, Top!

Immer wieder hört man – egal ob Sport- oder Kulturverein – dass ein Mitgliederschwund zu verzeichnen ist und Nachfolger für die diversen Chargen innerhalb des Vereins nur schwer zu finden sind. Ich empfinde es als grosses Glück, sagen zu dürfen, dass wir beim TV Studen zurzeit keine Vakanz haben. Viele Aktivturner haben neue Aufgaben übernommen und zeigen grosses Engagement. **Vielen Dank!**

Auch in der Technischen Kommission sind wir gewachsen. Es gab interessante Gespräche und einen Austausch von wertvollen Tipps. Momentan haben wir zwei ausgebildete J+S Leiter und es folgen noch weitere.

In der Männerriege gab es leider einige Ausfälle aufgrund von Verletzungen. Der Freitagabend ist zudem keine ideale Trainingszeit, weshalb es auch stets viele Abwesenheiten zu beklagen gibt. Wir werden hierfür nach einer Lösung suchen.

Ein Verein ist abhängig von dem Mitwirken und dem Wohlwollen der Mitglieder! Daher ein **grosses Dankeschön** an die Leiter für die vorbereiteten und abwechslungsreichen Turnlektionen, den Turnern für ihre Motivation und die regelmässigen Turnstundenbesuche, für Einsätze als Kampfrichter oder Helfer am Soirée und meinen Vorstandskameraden für die Unterstützung und ihr grosses Wirken!

Oliver Merino